

Dandim Demak Pimpin Rakor Bulan Dana PMI Kabupaten Demak Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.KINERJA.CO.ID

Nov 27, 2023 - 11:07



Palang Merah Indonesia (PMI) menggelar rapat koordinasi Bulan Dana PMI Kabupaten Demak Tahun 2023 di aula Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No.1 Demak

DEMAK – Palang Merah Indonesia (PMI) menggelar rapat koordinasi Bulan Dana PMI Kabupaten Demak Tahun 2023 di aula Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No.1 Demak, Senin (27/11/23).

Acara dihadiri Sekda Kabupaten Demak selaku Ketua PMI Kabupaten Demak Akhmad Sugiharto, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., selaku ketua panitia Bulan Dana PMI Kabupaten Demak Tahun 2023, jajaran Forkopimda atau yang mewakili, Kepala OPD, camat, Korwil dan Dirut BUMD se-Kabupaten Demak.

Dandim selaku ketua Bulan Dana PMI Kabupaten Demak tahun 2023 menyampaikan, rapat koordinasi digelar untuk memberikan gambaran tentang pelaksanaan Bulan Dana PMI Kabupaten Demak tahun 2023, yang hanya memiliki waktu pengumpulan sekitar 1 bulan saja, yaitu Desember 2023.

“Kita gelar rakor ini agar pelaksanaan Bulan Dana PMI Kabuapten Demak tahun 2023 dapat dipedomani dan berjalan lancar, dengan memberikan kesempatan kepada masyarakat berpartisipasi dalam kegiatan sumbangan dana kemanusiaan melalui PMI Kabupaten Demak secara ikhlas dan sukarela dalam rangka membantu meringankan penderitaan sesama manusia,” kata Dandim.

Lebih lanjut, Dandim meminta masing-masing sektor, mulai dari sektor penduduk oleh tiap-tiap Kecamatan, sektor ASN oleh masing-masing OPD, sektor pengusaha oleh Dinpuntaru, sektor TNI/Polri oleh staf terkait, dan sektor pelajar oleh Dindikbud dan Kemenag serta sektor umum oleh masing-masing lembaga terkait, untuk dapat bertanggungjawab atas penarikan sumbangan Bulan Dana PMI Kabupaten Demak tahun 2023.

“Kami harapkan, masing-masing sektor dapat bertanggungjawab dan mengajak masyarakat untuk sukarela dan ikhlas dalam membantu kegiatan Bulan Dana PMI. Bencana memang tidak kita harapkan, tetapi jika ada bencana, kita membutuhkan dukungan terkait sumbangan ini, apabila ada kontribusi dari masyarakat, Insyaallah ada manfaat dan berkahnya,” tandas Dandim.

Sementara Sekda Kabupaten Demak Akhmad Sugiharto menyampaikan terima kasih kepada Dandim yang telah bersedia menjadi ketua panitia Bulan Dana PMI Kabupaten Demak tahun 2023. Selain itu, Sekda juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh yang hadir dalam rakor tersebut.

Dirinya juga mengajak untuk bersama-sama bersinergi, bergotong royong menggalang dana PMI guna memenuhi target capaian yang akan digunakan untuk kegiatan sosial kemasyarakatan, seperti halnya bantuan korban yang terdampak bencana alam, dan bantuan-bantuan sosial yang lainnya.

“Untuk itu, mari kita bersama-sama, bergotong royong untuk mewujudkan hal tersebut. Saya minta bantuan semua sektor, mengingat waktunya hanya 1 bulan saja. Dan pada akhir Desember mendatang, menjadi hari terakhir untuk pengumpulan dana PMI ini. Saya minta untuk segera responsif supaya penggalangan dana untuk kebutuhan sosial dapat segera terpenuhi,” katanya.

Ia menambahkan, penarikan kontribusi Bulan Dana PMI tahun ini berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, dimana tahun sebelumnya, kisaran sumbangan ditentukan besarnya, akan tetapi tahun ini dilaksanakan dengan seikhlasnya, sehingga tidak membebani atau memberatkan.

“Sistem kali ini berbeda dengan tahun sebelumnya. Kita utamakan keikhlasan

masyarakat dalam hal kemanusiaan. Semoga orang-orang Demak ikhlas dalam membantu Bulan Dana PMI ini, sehingga nantinya PMI dapat bergerak cepat membantu terjadinya bencana yang ada di Kabupaten Demak,” pungkas Sekda Akhmad Sugiharto. (pendim0716).